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RÍO GRANDE

UNTDF

SE PUSO EN MARCHA EL NUEVO MOTOR EN LA 
TURBINA PRINCIPAL 

Se trata del componente 1, distribuidas por el Ministerio de Salud de la Nación. Las vacunas 
forman parte de las casi 9 millones que ya recibió la Argentina desde fines de diciembre.

LLEGARON LAS 2400 NUEVAS DOSIS DE VACUNAS 
SPUTNIK V

El trabajo consiste en seleccionar 
camiones de recolección al 
azar para extraer una muestra y 
someterla a segregación de los 
residuos por tipo.

MASIVO APOYO A 
CASTELUCCI

Se trata del equipo traído desde Estados Unidos, luego de una inversión de 6 
millones de dólares que realizó Gobierno. En los trabajos participó 
personal de la General Electric.

HABLÓ GILDA, LA PELUQUERA AGREDIDA: “ME 
DIJERON QUE SI DENUNCIABA ME IBAN A MATAR”
Fue convocada para hacer un trabajo de peluquería, pero lo que no esperaba 
era una agresión como la que vivió, donde también le robaron 
sus pertenencias de trabajo. 

TERMINÓ LA 
CALIFICACIÓN DE 
LOS RESIDUOS 
DOMICILIARIOS
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La secretaria de Economía de la Municipalidad, Brenda Tomasevich pidió que 
la provincia regularice la deuda de coparticipación. “Estamos pidiendo que se 
cumpla con lo que corresponde”, dijo.

PÁG. 4

COOPERATIVA ELÉCTRICA

Ayer terminaron las Elecciones 
del Claustro Estudiantil, y el 
Frente Universitario de Todos se 
aseguraría 6 de las 8 bancas en 
juego y disputaría la séptima.

“LA DEUDA DE LA 
PROVINCIA CON NUESTRA 
CIUDAD, YA SUPERÓ LOS 
$500 MILLONES” 

USHUAIA
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“Ya es de más de 569 millones 
de pesos, si se considera tanto la 
deuda de coparticipación como 
la de los servicios municipales. 
Estamos pidiendo que se cumpla 
con lo que corresponde”, advir-
tió.

La Municipalidad viene recla-
mando a la provincia una deuda 
de $469 millones de pesos por 
coparticipación, que se suma a la 
deuda de $100 millones por ser-
vicios de la misma. Por lo que, en 
total, la deuda que el gobierno 
provincial mantiene con la ciu-
dad es de $569.647.000 millones 
de pesos. 

Entre diciembre de 2019 y abril 
del 2021, la deuda que la provincia 
mantiene con la Municipalidad 
de Ushuaia creció por en torno al 
100%, pasando de $236.786.682 
de pesos a $569.647.000 millones.

“LA DEUDA DE LA PROVINCIA CON NUESTRA CIUDAD, 
YA SUPERÓ LOS $500 MILLONES” 

“Nosotros estamos en una 
situación angustiante, cuidan-
do cada peso para seguir con las 

La secretaria de Economía y Finanzas de la Municipalidad de Ushuaia, Brenda Tomasevich volvió a reiterar al gobierno 
provincial “la necesidad de que se regularice la deuda que actualmente la provincia mantiene con el Municipio”.

USHUAIA

USHUAIA

En el marco de la repavimentación 
con hormigón de la calle Formosa co-
menzaron los trabajos complemen-
tarios consistentes en la pintura de 
cordones y demarcación de sendas 
peatonales, en el tramo de la arteria 
que ya fue habilitado al tránsito.

Cabe recordar que se trata de una 
calle de suma importancia para la co-
nectividad de distintos sectores de la 
ciudad, y que verá incrementado el 
tránsito a partir de la inauguración en 
la zona de viviendas del PROCREAR.

La secretaria de Planificación e In-
versión Pública de la Municipalidad 
de Ushuaia, Gabriela Muñiz Siccardi, 
explicó que “luego de la habilitación al 
tránsito de un sector de la arteria tras 
el fraguado del hormigón, se está po-

La Municipalidad de Ushuaia 
llevó adelante en la jornada de hoy 
trabajos de nivelación de calzada 
en la calle 2 de junio, del Barrio Ca-
nal de Beagle. 

La actividad fue acompañada 
por el equipo de Atención al Vecino 
de la Municipalidad, quienes rea-
lizaron una recorrida y pudieron 
conversar con los vecinos y vecinas 
del sector para explicar los trabajos 
que se llevan adelante y pedir cola-
boración con el despeje de la calle.  

“La iniciativa de este trabajo que 
llevamos adelante, así como de la 
recorrida para poder conversar y ex-
plicar la intervención, surgió de los 
mismos vecinos y vecinas del barrio, 
para poder acompañar la realización 
de los trabajos de nivelación de la 

niendo en valor el sector con el pinta-
do de cordones y sendas peatonales”.

En tanto, estimó que “la obra esta-
rá terminada a fines de abril si las con-
diciones del clima acompañan”.

Además, destacó que “se trata de 
una obra que era sumamente necesa-
ria ya que Formosa permite conectar 
distintos sectores de la ciudad, y que 
además cobrará mayor importancia 
con la inauguración de las viviendas 
del PROCREAR”. 

“Se tuvo que hacer un trabajo muy 
importante de preparación del suelo 
y de infraestructura de redes, pero ya 
estamos en la última etapa y espera-
mos poder habilitar la totalidad de la 
calle en los próximos días”, concluyó 
Muñiz Siccardi.

TRABAJOS DE NIVELACIÓN EN 
EL BARRIO CANAL DE BEAGLE

SE REALIZA LA PINTURA 
DE CORDONES Y SENDAS 
PEATONALES EN CALLE FORMOSA

USHUAIA

calle. En el día de ayer se realizó una 
avanzada y hoy se continuaron con 
los trabajos en la zona. Una vez pasa-
das las 48 horas necesarias, para que 
seque este trabajo, podremos conti-
nuar, agregando más material para 
abobedar la calle y que pueda correr 
el agua” explicó, Guillermo Navarro, 
subsecretario de Relaciones con la 
Comunidad del Municipio.

Asimismo, Navarro destacó que 
se acordó con los vecinos, “seguir 
trabajando la próxima semana con 
la Secretaría de Planificación e In-
versión Pública de la Municipali-
dad y con referentes del barrio para 
seguir avanzando en la mejora de 
todo el sector y poder acercar las 
obras de infraestructura que hacen 
falta”.

obras, que dan trabajo a los ve-
cinos y poder realizar el pago de 
salarios. En ese sentido, la situa-

ción es muy delicada, porque 
corremos el riesgo de no llegar a 
pagar salarios en tiempo y forma 
por esta retención que hace la 
provincia de los recursos” explicó 
Tomasevich. 

La secretaria de la Municipali-
dad, calificó a la situación como 
“muy preocupante. Por eso siem-
pre vamos a preferir el diálogo 
para poder resolverlo, porque la 
idea es cuidar a los vecinos y por 
supuesto defender a los trabaja-
dores municipales”. 

“Una deuda de más de 500 mi-
llones de pesos, en plena pande-
mia cuando más necesitamos los 
recursos para nuestros vecinos y 
vecinas, es insotenible. La situa-
ción es alarmante y necesitamos 
que desde el gobierno provincial 
asuman la responsabilidad sobre 
la situación”, finalizó Tomasevich.
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MUNICIPALES

De esta manera culminaron la 
gira de promoción del Destino en 
cinco ciudades del país. Tras el en-
cuentro, el presidente del Ente Tu-
cumán Turismo, Sebastián Giobe-
lin, aseguró que “Ushuaia innova 
siempre con sus productos, por eso 
es muy bueno poder ofrecerlos y 
hacer un refresh. Es una propuesta 
muy bienvenida”.

El secretario de Turismo de Us-
huaia destacó el encuentro mante-
nido con operadores y agencias de 
viaje en esa provincia y el interés 
manifestado por el material y las 
novedades presentadas por nuestra 
representación en el lugar. “Hemos 
contado con la presencia de 30 ope-
radores en forma presencial y 35 con 
participación virtual, en esta moda-
lidad que hemos adoptado en nues-
tras presentaciones para trabajar 
con todos los cuidados necesarios”.

“Estamos logrando que nuestro 
destino llegue a muchas personas. 
Con esta presentación estamos fi-
nalizando la recorrida por nuestro 
país, que nos fortalece, nos permite 
presentar todas las opciones con las 
que contamos, la excelencia de los 

LA MUNICIPALIDAD PRESENTÓ EL DESTINO 
USHUAIA EN TUCUMÁN
La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Turismo, en conjunto con la Agencia de Desarrollo Ushuaia Bureau 
realizaron  en Tucumán la presentación de la temporada invernal 2021 de la ciudad.

servicios como la gastronomía, la 
hotelería y también las garantías que 
ofrecemos como Destino con el sello 
Safe Travel y el sello propio impulsa-
do por el intendente Walter Vuoto “En 
Ushuaia te Cuidamos”., dijo Ferreyra. 

Por su parte, el presidente del 
Ente Tucumán Turismo, Sebastian 
Giobelin , destacó la presentación 
realizada en esa capital provincial y 

el trabajo conjunto que se lleva ade-
lante entre las distintas ciudades y 
provincias. 

“Sabemos cuán castigada está 
nuestra industria y poder mostrar 
los circuitos y todo lo que se ofrece 
es muy válido. Ushuaia es un desti-
no muy buscado, podemos verlo en 
la cantidad de tickets que se ven-
den, y poder congregar a una gran 

cantidad de empresas emisoras de 
esos  tickets es muy importante”, 
sostuvo el funcionario del Ente tu-
cumano.

Giobelin aseguró que “Resaltó el 
trabajo conjunto del sector público 
y privado y afirmó que “la común 
unión tiene que prevalecer y, sobre 
todo, en este tiempo que estamos 
viviendo”.

En el barrio Ecológico fueron pa-
vimentados este miércoles 250 me-
tros de la calle Las Violetas hasta su 
intersección con la avenida Héroes 
de Malvinas. 

En el marco del plan de obras 
que lleva adelante la Municipalidad 
de Ushuiaia, culminó la colocación 
de la carpeta asfáltica en esa arteria 
mientras continúa la construcción 
del muro de contención.

La empresa encargada de la obra, 
que permite llevar el pavimento al 

PAVIMENTARON LA CALLE LAS 
VIOLETAS EN EL BARRIO ECOLÓGICO

USHUAIA

barrio después de más de tres déca-
das, colocó 380 toneladas de mate-
rial asfáltico para cubrir 250 metros 
de calzada de 9 metros de ancho, 
con  una disminución a 8 metros 
para el empalme con la avenida Hé-
roes de Malvinas.

En tanto continúa, sin pausa, 
la construcción del muro de con-
tención con gaviones sobre la calle 
Las Campanillas, que ese encuentra 
construido en un 40% hasta el mo-
mento.
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La secretaria del área, Lic. Sa-
brina Marcucci, indicó que “den-
tro del Consejo Social de Emer-
gencia, que fue creado hace casi 
un año,  trabajamos articulada-
mente con merenderos y come-
dores para seguir acompañando,  
como lo dispuso el intendente 
Walter Vuoto desde el inicio de la 
pandemia y la creación del Con-
sejo”.

“Reconocemos el trabajo co-
munitario, solidario que se lleva 
adelante y por ese motivo es muy 
importante acompañar y  refor-
zar siempre con insumos para 
las viandas en cada espacio, pero 
también y fundamentalmente en 
este tránsito de la segunda ola, 
poder garantizar que puedan 
cumplir los protocolos sanitarios 
con la entrega de alcohol en gel, 
alcohol desinfectante elaborado 
en el laboratorio de la Municipali-

LA MUNICIPALIDAD ENTREGÓ KITS E INSUMOS 
SANITIZANTES A COMEDORES Y MERENDEROS

dad, detergente, lavandina, guan-
tes”, explicó Marcucci.

Agregó además que “realiza-
mos la reposición y entrega de kits 
para botiquines, que son insumos 
costosos para cubrir desde estos 
espacios solidarios y el Municipio 
garantiza estos elementos para 

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos, entregó a comedores 
y merenderos que forman parte del Consejo Social de Emergencia, Insumos para garantizar el cumplimiento de los protocolos 
sanitarios. Entregaron elementos de limpieza y desinfección y también se realizó la reposición y entrega de kits para botiquines.

USHUAIA

RÍO GRANDE RÍO GRANDE

El trabajo permitirá conocer la 
generación de residuos per cápita 
de la ciudad y su composición, a 
su vez que fomenta la educación y 
la culturización de cuestiones am-
bientales. 

Dentro de las políticas ambien-
tales establecidas por el intendente 
Martín Perez, desde hace un mes 
personal de las Direcciones de Am-
biente y de Higiene Urbana vienen 
desarrollando los trabajos de carac-
terización de Residuos Sólidos Ur-
banos Domiciliarios de la ciudad. 

El trabajo consiste en seleccio-
nar camiones de recolección al azar 
para extraer una muestra y someter-
la a segregación de los residuos por 
tipo, todo ello de acuerdo con nor-
mas IRAM 29523 y ASTM 5231-92. 

En el marco del “Operativo 
Cuidar” que lleva adelante el 
Municipio de Río Grande, la Se-
cretaría de Salud informa a los 
vecinos y vecinas que este jue-
ves 22 de abril, se continuarán 
realizando los testeos volunta-
rios de Covid-19. 

En esta oportunidad se lleva-
rán a cabo en el barrio Chacra II, 
precisamente en el playón del 
Centro de Salud Municipal Nº 
1 ubicado en Prefectura Naval y 
Aeroposta Argentina, desde las 
10 hasta las 14 horas. 

Los testeos se realizarán 
mediante test de hisopado de 
antígenos, para identificar sin-

Posteriormente se realiza un es-
tudio de estadística inferencial con 
los datos obtenidos para conocer 
los porcentajes de cada fracción de 
residuos.

A través de la categorización de 
los residuos se obtienen datos tales 
como: la cantidad, densidad y com-
posición de los residuos sólidos en 
un determinado ámbito geográfico.

La obtención de este tipo de in-
formación contribuye al desarrollo 
de políticas públicas ambientales 
que se ajusten a la realidad de nues-
tra ciudad, contribuyendo así a res-
tablecer futuras regulaciones que 
contemplen con mayor criterio la 
protección ambiental y cuidado del 
bienestar de nuestra población de 
manera específica.

CONTINÚAN LOS TESTEOS 
VOLUNTARIOS DE COVID EN 
CHACRA II

FINALIZÓ LA CARACTERIZACIÓN DE 
RESIDUOS SÓLIDOS DOMICILIARIOS

tomatología como fiebre igual o 
mayor a 37.5; dolor de garganta; 
dificultad respiratoria; pérdida 
de olfato o gusto; dolor de cabe-
za; diarrea y/o vómitos. De esta 
manera, se pretende confirmar 
si la persona testeada está cur-
sando la infección.

Es requisito indispensable 
concurrir con Documento Na-
cional de Identidad. Asimismo, 
se invita a los vecinos y vecinas 
a acercarse en sus vehículos, 
para hacer más ágil el operativo 
y que no estén expuestos al frío, 
y aquellos que no tengan movi-
lidad serán también hisopados 
dándoles prioridad.

todos los colaboradores y colabo-
radoras que llevan adelante estas 
tareas en los distintos barrios”.  
Cabe destacar que el subsecreta-
rio de Fortalecimiento Territorial, 
Sergio Niz y el coordinador de Ar-
ticulación, Pedro Otero organiza-
ron la jornada de distribución.

Por otra parte, la Secretaria de 
Políticas Sociales de la Munici-
palidad aseguró que “buscamos 
también soluciones a todas las 
problemáticas que acercan los 
vecinos, tal como nos pide el in-
tendente, acompañando desde la 
Secretaría en forma permanente”.
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RÍO GRANDE RÍO GRANDE

La Secretaría de Planificación, 
Inversión y Servicios Públicos del 
Municipio se encuentra ejecutan-
do los trabajos correspondientes a 
la apertura de la Avenida San Mar-
tín, obra de infraestructura vial que 
permitirá la conectividad de la zona 
Centro con la calle Bonuccelli  y el 
acceso a los barrios ubicados en la 
zona norte de la ciudad. 

En esta etapa se están realizando 
las obras complementarias de dicha 
apertura. Se lleva a cabo el volcado de 

A través de la Secretaría de Sa-
lud, el Municipio de Río Grande 
recuerda a los vecinos y vecinas 
que el Centro Municipal de Salud 
Nº2, ubicado en Hna. Tapparello 
389 del barrio “Malvinas Argen-
tinas” (Chacra XIII), permanece 
cerrado.

Desde el 15 de abril, debido a 
que se están llevando a cabo re-

hormigón para los cordones cuneta, 
que van a permitir drenar el agua de 
lluvia. Asimismo, desde el área infor-
maron que en los próximos días se 
estarán colocando los sumideros y 
los caños pluviales, que permitirán la 
conexión al sistema pluvial existente. 

Cabe destacar que la obra trata 
de una extensión de 400 metros li-
neales de la Avenida San Martín, y 
que la misma permitirá mejorar la 
transitabilidad y accesibilidad a un 
sector neurálgico de la ciudad.

EL CENTRO DE SALUD DE CHACRA 
XIII PERMANECE CERRADO 

AVANZA LA EXTENSIÓN DE LA 
AV. SAN MARTÍN

formas y mejoras en el lugar, con 
el fin de optimizar el servicio ha-
cia la comunidad. 

Cabe destacar, que los tur-
nos otorgados con anterioridad 
ya fueron reprogramados, y que, 
cuando las obras estén próximas a 
finalizar, se informará a la comu-
nidad sobre la reapertura del Cen-
tro de Salud.
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“Lo que Camuzzi plantea es que 
las mismas cuadrillas que trabajan 
en reparaciones también lo hacen en 
vinculaciones de redes y van hacien-
do las pruebas”, dijo en declaraciones 
a FM Masters.

En el caso de las obras de la provin-
cia, faltan vincular tres, la del Arraigo 
Sur y Provincias Unidas, mientras que 
la de General San Martín en Ushuaia 
se hizo las orientaciones a los vecinos 
para que realicen sus carpetas técni-
cas y avanzar en el proceso de pedido 
de conexión domiciliarias. 

“Tenemos un proceso adaptado 
para las conexiones domiciliarias en 
el caso de los barrios de proceso de 
regulación donde se acordó con Ca-
muzzi un plazo vencido en cuanto a 
los tiempos administrativos y en eso 
está el compromiso de ampliar la 
cantidad de personal, ahora el resto 
de los barrios siguen con la modali-
dad de trabajo que tiene prevista la 
empresa para las conexiones domici-
liarias”; explicó la funcionaria.

“Los plazos es un contrarreloj con-
tra el invierno en los trámites admi-
nistrativos para que se dé el servicio 

CASTILLO HABLÓ SOBRE LAS DEMORAS DE CAMUZZI 
EN LAS HABILITACIONES PARA EL GAS

El Secretario general del SUTEF, Ho-
racio Catena, se refirió al paro docente 
que tuvo lugar ayer en la provincia.

En el parte semanal epidemio-
lógico del gobierno, señalaron que 
hubo 542 casos positivos durante 
la última semana. “La semana pa-
sada llevábamos números de 16 
días hábiles que no coincidían con 
esos números del ministerio de sa-
lud. Nuestros números solo buscan 
transparentar la situación y visibili-
zar la cantidad de aislados, por ser 
positivos o por prevención”, dijo Ca-
tena por FM Del Pueblo.

“Vemos que el problema es que 
se corre del centro del debate el as-
pecto pedagógico. Y la suspensión 
preventiva de la presencialidad tie-
ne que ver con hacer un análisis de 

las condiciones sanitarias que se re-
quieren, que no es otra cosa que la 
vacunación”, advirtió el dirigente.

Según Catena, en los colegios 
“tiene que estar el personal que sa-
nitiza, el que toma la temperatura, 
las viandas para los chicos y una 
cantidad de cosas que tienen que ver 
con el área educativa. Nosotros so-
mos defensores de la presencialidad, 
pero no es a cualquier costo”.

“Se podrían haber tomado me-
didas y nos respondieron que la 
provincia tiene problemas de co-
nectividad entonces no iba a resol-
ver problemas la inversión en equi-
pamiento. Todo se reduce a que los 
chicos tienen que estar en la escuela, 
pero el problema es en qué condi-
ciones”, agregó.

CATENA: “NOSOTROS SOMOS 
DEFENSORES DE LA PRESENCIALIDAD, 
PERO NO ES A CUALQUIER COSTO”

así los vecinos que están en trámites 
puedan tener su servicio de gas por 
eso insistimos”, aseveró.

Acerca de los gastos de conexión 
domiciliarios en los barrios de pro-
ceso de regularización, la funcionaria 
apuntó que “se ha hecho una licita-
ción de mil millones de pesos y que 
incluye 34 sectores, 3 de Ushuaia, y 
31 de Ro Grande. El resto de la ciu-
dad como la Urbanización General 
San Martín que va a pasar de gas en-
vasado a gas natural un trámite indi-
vidual, es un beneficio que se pide a 
través del programa Llego el Gas”.

Con los barrios en constante cre-
cimiento, como las zonas altas de Us-
huaia y los de Margen Sur,” allí falta 
la red de gas en barrio Miramar que 
se está esperando la factibilidad de 
gas de Camuzzi así hacer el llamado 
a licitación a la conexión de las 30 fa-
milias. En el caso de la Chacra no está 
contemplado por zona extensa y pro-
ductiva, más allá de la gente que vive 
permanentemente y avanzamos en 
los barrios densificados”.

“En Ushuaia, se avanzó en los pro-
yecto de agua y cloacas y estamos en 

vía de regularización eléctrica, todo lo 
que tenga que ver con los barrios de 
Andorra, Faldeo, Dos Banderas, falta 
hacer la mensura y estamos con difi-
cultades de con obras licitadas sin ese 
proceso como barrio Akar, Pataia Sur, 
latinoamericano. Por eso esperamos 
para las nuevas licitaciones que se 
haga la mensura y división de parce-
lado regular por castrato municipal 
son los tenedores de la tierra para que 
se avance en las redes”, dijo.

“El desafió de llevar servicio en al-
gunos sectores tiene que ver con tron-
cales, otros con las redes y en otros 
sectores hay que esperar la mensura. 

En Tierra del Fuego es un desafió de 
la geografía, pero también tiene que 
ver la postergación en la distribución 
de servicios. Es extensa donde hay que 
hacer infraestructura, cuando se mira 
el mapa. Pero hay hacer otras obras, y 
la realidad es que si no tengo el tron-
cal no se puede hacer las redes y son 
obras troncales grandes que permiten 
tener un servicio sostenido en el tiem-
po y después hay que tener agua para 
echarles a las cañerias ya que habrá 
caudal por eso planteamos la plantas 
potabilizadora agua potable así se ga-
rantiza que todas las zonas en expan-
sión tengan su agua potable”, finalizó.

La ministra de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo se refirió a los reclamos de vecinos y vecinas por demoras de 
parte de la empresa Camuzzi en habilitaciones de obras con respecto al gas. 

OBRAS PÚBLICAS

GREMIALES
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La Ruta Provincial N° 7 une a 
la Ruta Nacional N°3, y en 2019, 
mediante un convenio entre el 
Gobierno de la provincia y el pro-
pietario de la Estancia, se habilitó 
la circulación.

El camino había sido expropia-
do por ley sancionada en legisla-
tura en 2017, cuando la tierra de 
la zona fue declarada de utilidad 
pública, sujeta a expropiación, 
por un tramo de aproximadamen-
te 6 km. 

“Luego comenzaron las con-
versaciones con el ex propieta-

CAMINO ALTERNATIVO EN LA RUTA 7: “LO QUE SE 
DISCUTE ES EL VALOR ECONÓMICO DE LAS TIERRAS”

rio de esa tierra, porque ya no 
es más dueño de la tierra. En 
el medio de todo esto, noso-
tros como legisladores nos des-
entendemos porque nuestro 
trabajo finalizó. Muchos pre-
guntan y dicen como ahora se 
hacen los que no saben nada. 
Soy legisladora, no fui gober-
nadora, nosotros legislamos y 
quien ejecuta es el gobierno de 
la provincia”, dijo Martínez por 
FM Del Pueblo.

“Hoy hay un juicio que se está 
llevando adelante que nosotros 

La legisladora Myriam Martínez habló sobre el tramo de la Ruta 7, que va desde el destacamento José Menéndez hasta la 
Margen Sur. Se trata de un trayecto de la Ruta que fue alambrado por el dueño de una estancia de la zona, y que no permite 
la circulación.

PROVINCIALES

EDICTO
El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 1 del Distrito Judicial Norte, a cargo 
del Dr. Horacio Boccardo, secretaria a cargo de la Dra. Barría Paula Lodeiro, sito en Capitán 
de Fragata Pedro Edgardo Giachino N° 6675 — Barrio YPF-de la ciudad de Río Grande, en 
los autos caratulados "BANCO SANTANDER RIO S.A. C/ CABRERA PABLO GUSTAVO S/ 
EJECUTIVO", expediente N° 33.736, cita a PABLO GUSTAVO CABRERA, DNI N° 24.114.853; 
para que dentro del plazo de 5 (CINCO) días, comparezca a estar a derecho, constituya 
domicilio procesal y oponga excepciones, bajo apercibimiento de llevar adelante la presente 
ejecución designando defensor oficial (CPCC: 467.3 y 160.1).  
Río Grande,  15 de abril de 2021. 
PUBLIQUESE POR UN DIA EN UN DIARIO DE PUBLICACION LOCAL DE MAYOR 
CIRCULACION 

PAULA BARRIA LODEIRO- SECRETARIA

Los Guardaparques Nacio-
nales en Ushuaia se unen al re-
clamo salarial de todo el país. 
Solicitan a las autoridades de la 
Administración de Parques Na-
cionales y al Ministro de Am-
biente y Desarrollo Sustentable 
de la Nación, Juan Cabandié, 
una recomposición salarial en lo 
inmediato, la apertura de parita-
rias salariales.

Ayer movilizaron en el casco 
céntrico de la ciudad. También 
realizaron asambleas.

En declaraciones a FM MAS-
TER`S, Facundo González, guar-
daparque asistente explicó que 

LOS GUARDAPARQUES 
EN USHUAIA RECLAMAN 
RECOMPOSICIÓN SALARIAL

“reclamamos por nuestra situa-
ción económica que es critica. 
Nuestro sueldo básico es de 7 
mil pesos, se le sumen adicional 
pero logramos cubrir la canasta 
básica”.

Se realizaron notas a las auto-
ridades pero “no hay respuestas 
concretas” por lo cual se lleva-
ron adelante medidas como en 
el Parque Nacional de Lanín se 
realizan marchas, paro de acti-
vidades y en Iguazú los trabaja-
dores se presentan en el Parque 
para resguardar el presentismo 
pero no prestan colaboración al 
mismo.

no pudimos acceder a esa infor-
mación sobre la situación de la 
expropiación”, agregó.

La legisladora envió pedidos 
de informe sobre la situacion 
tanto al Gobierno actual como al 
fiscal de Estado. “No sé si fue el 
expropietario y si fue la gestión 
de Bertone la que cerró la tran-
quera”, señaló Martínez.

Ante las declaraciones del 
presidente de vialidad, Enrique 
Sandri, quien aseguró que la 
ruta fue cerrada por el expro-
pietario ante la falta de cum-
plimiento de un convenio. Está 
pendiente una reunión entre la 
legisladora y el expropietario de 
la tierra.

En tanto que el fiscal de es-
tado Virgilio Martínez de Sucre, 
respondió el pedido de informe 
donde señala que, según Mar-
tínez, “la ruta está expropiada y 
todo lo que sigue es el juicio de 
expropiación. El resto de los he-
chos son ajenos a la fiscalía”, ad-
virtió la legisladora.

Y agregó “lo que se discute es 
el valor económico de las tierras. 
El expropietario dice que no está 
de acuerdo con lo que fijo el Tri-
bunal De Tasación De La Nación, 
que fue de más de un millón de 
pesos, tasado en 2017. Yo no sé 
cuándo esto se va a definir, por-
que son los tiempos de la justi-
cia”.

GREMIALES
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Por Fabiana Morúa.- Hace casi 
una semana, un grupo de activis-
tas y de la agrupación “Cien por 
ciento Diversidad y Género” se 
manifestaron en el centro de la 
ciudad de Río Grande donde exi-
gieron que la Justicia actúe en el 
marco de la violenta agresión de 
la que fue víctima Gilda, una mu-
jer trans y peluquera en Río Gran-
de.

Ella fue atacada cuando fue a 
realizar unos trabajos de pelu-
quería. Tiempo Fueguino, con-
versó con Gilda que aseguró que 
todavía siente dolores tanto en el 
cuerpo como en la cabeza, pro-
ducto de la golpiza.

 “Dejé todo a manos de la jus-
ticia. Yo todavía no entiendo que 
pasó, por qué hicieron eso”; ex-
presó.

Gilda contó lo que sucedió: 

HABLÓ GILDA, LA PELUQUERA AGREDIDA: “ME 
DIJERON QUE SI DENUNCIABA ME IBAN A MATAR”
Una vecina de la ciudad de Río Grande que fue agredida hace menos de una semana por 2 personas. Ella fue convocada para 
hacer un trabajo de peluquería, pero lo que no esperaba era una agresión como la que vivió, donde también le robaron sus 
pertenencias de trabajo. 

“La chica a mí me había llamado 
unos días antes, un sábado, que-
ría que le haga una tintura en su 
domicilio. Le dije que ese día no 
podía porque tenía otra clienta, 
ella insistió y le dije que podía al 
día siguiente, domingo”.

“Ese día terminé pasadas las 
22.30, por eso le avisé y no fui a 
hacer la tintura que quería. Pasa-
ron unos días, el martes, mientras 
cuidaba unos niños, me escribe 
de nuevo que me estaba esperan-
do. Le dije que podía ir a la tarde; 
a las 18 horas le dije que iba a ir”; 
detalló.

Continúo: “Preparé todas 
mis cosas de peluquería y fui 
a la casa de ella. Cuando lle-
gué, me abre la puerta y había 
un chico encapuchado. Cuando 
entro hablamos un poco e iba 
a preparar las cosas para hacer 

la tintura y el chico que estaba 
me agarra por atrás, ella cerró 
la puerta y yo le decía que me 
suelte porque no había hecho 
nada”.

“En ese momento, ella me 
atacó con el cuchillo y yo me de-
fendía con los brazos y con las 
piernas, como podía. No sé en 
qué momento ni como, se abrió 
la puerta, busco mi bolso de pe-
luquería para salir y ellos me aga-
rran el bolso. Quería salir y como 
tenía una mochila que no me ha-
bía sacado, se me engancha en 
el picaporte del lado de adentro 
y no podía soltarme”; describió 
Gilda.

Entre la desesperación y que-
rer salir de la casa, como la mo-
chila se había enganchado en la 
puerta, “se abre y cae todo al piso. 
Cuando las voy a juntar, ellos me 
empujan hacia afuera y caigo en 
el barro. Afuera también me pega-
ron piñas y con el cuchillo. Yo no 
sentía nada”.

También le dijeron que, “si de-
nunciaba, me iban a matar, me 
iban a escrachar. Yo no entendía 
nada. Cuando me escapo de ella, 
afuera, agarro mi billetera y un 
estuche que tenía en mi cartera; 
cuando me toco los bolsillos de la 
campera, estaba toda agujereada 
por el cuchillo y ya no tenía mi ce-
lular”.

“Yo estaba en shock. Como no 
me abrieron ni me devolvieron 
mis cosas, me fui a mi casa. Cuan-
do llegue tenía cortaduras en el 
rostro, estaba con mucha sangre, 
pero no sentía nada. Mi familia 
me vio en ese estado y se largaron 
a llorar, yo los miraba porque no 
entendía nada. Ellos llamaron a 
la policía, a la ambulancia”; relató 
Gilda.

Asimismo, ella aclaró que, 

como la ambulancia tenía demo-
ra, un amigo de ella la llevó hasta 
el Hospital Regional Río Grande. 
Una vez en el Hospital: “Me co-
cieron, me pusieron puntos en el 
pómulo, adentro de la boca, en la 
oreja. De ahí fuimos a hacer la de-
nuncia”.

Gilda comentó que pudo re-
cuperar su celular porque “em-
pezaron a rastrearlo hasta que la 
ubicación indicó que estaba en 
donde un técnico. El hijo de una 
amiga conoce al técnico y ahí fue 
que pudimos recuperar mi celu-
lar”.

Sobre su caso, indicó que “está 
a cargo de mi abogado. Todavía 
no tengo novedades”.

Paralelamente, organizacio-
nes no gubernamentales, agru-
paciones, asociaciones han 
expresado su repudio ante el 
ataque, así como la solidariza-
ción con la víctima. “He recibido 
acompañamiento de todos la-
dos, del jardín donde llevo a los 
chicos que cuido, de mi traba-
jo, de todos lados. También por 
parte de áreas gubernamentales, 
como ser la Subsecretaria pro-
vincial de Diversidad, Victoria 
Castro.

“Han estado personas que yo 
no conocía y estoy muy agradeci-
da”; sostuvo Gilda.

Finalmente, se le consultó que 
significa para ella ser una mujer 
trans en la actualidad, en la ciu-
dad de Río Grande: “Es difícil, 
para todo es difícil; para que la so-
ciedad te acepte, aceptan algunos 
y a otros no”.

“Mi familia siempre me han 
acompañado, con ellos no tengo 
ningún drama; siempre estuvie-
ron conmigo”; concluyó Gilda, 
peluquera y vecina de Río Gran-
de

RÍO GRANDE
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En el seno de la Comisión N° 2 de Políticas de Género, Promoción Social y Desarrollo Humano que preside la concejal 
Susñar, este miércoles los concejales comenzaron el debate del proyecto presentado por el edil Javier Calisaya con relación 
a la reforma del Código Electoral Municipal que contemplan la Paridad de Género en la conformación de las listas que se 
postulen para integrar Cuerpos Colegiados.

La reunión fue presidida por 
los concejales Susñar y Calisaya, 
y de la cual también participaron 
los ediles Von der Thusen, Mora, 
Martínez, Llancapani, Campos, 
Lassalle, y Abregú.

Para el debate del proyecto 
participaron como invitados An-
drea Rodríguez, Fabiana Ríos, Ve-
rónica Portillo, Jonatan Bogado, 
Samanta Molina, Silvina Pavón, 
Ivana Olariaga, Valeria Soloaga, 
Ema Bejaramo, Silvia González, y 
José Cano. 

El objeto del proyecto propone 
establecer la paridad de género en 
cargos electivos legislativos en el 
ámbito de la ciudad de Río Gran-
de, haciendo efectivos los princi-
pios de participación y represen-
tación igualitaria entre géneros 
para los mismos, siendo aplicable 
a las listas de candidatos y candi-
datas en las distintas categorías 
electorales que correspondan al 
orden local, así como a la integra-
ción efectiva del Cuerpo. 

Además el proyecto propone 
agregar al artículo 37 de la Or-
denanza 2837/2010 que “la dis-
tribución de bancas debe respe-

tar la paridad de géneros en la 
conformación resultante, sea del 
Concejo Deliberante o de la Con-
vención Estatuyente, de manera 
tal que si la persona candidata a 
quien corresponde el siguiente 
escaño es del mismo género que 
la persona candidata a quien le 
corresponde el escaño inmedia-
tamente anterior, se sustituye 
automáticamente por la persona 
candidata de género opuesto que 
siga en orden en la lista de que 
se trate, no pudiendo integrarse 
sucesivamente dos personas del 
mismo género. 

La persona desplazada de su 
orden en la lista pasa a ocupar 
el lugar en la misma que ocupa-
ba la persona que la desplazó, 
por lo cual en el presente marco 
se entiende por paridad de gé-
nero la integración del Cuerpo 
que garantiza una equivalencia 
del cincuenta por ciento de gé-
nero femenino y cincuenta por 
ciento de género masculino. 
Para el caso de que el número 
total de miembros sea impar, la 
diferencia numérica entre los 
géneros no puede ser mayor a 

COMENZÓ EL DEBATE PARA LA REFORMA 
DEL CÓDIGO ELECTORAL MUNICIPAL

uno”.
También plantea la paridad 

de género en la conformación de 
las listas, por lo cual se pretende 
modificar el artículo 48 de la Or-
denanza 2837/2010, el cual que-
da redactado como que las “lis-
tas de candidatos y candidatas 
a Concejales y Convencionales 
Estatuyentes se conforman cum-
pliendo la regla de paridad de 
género, garantizando una equi-
valencia del cincuenta por ciento 
de género femenino y cincuenta 
por ciento de género masculino, 
y presentada de manera alterna-
da y secuencial. 

Para el caso de que el número 
total de personas candidatas de 
las listas sea impar, la diferen-
cia numérica entre los géneros 
de una misma lista no puede ser 
mayor a uno, pudiendo ocupar el 
primer lugar de la lista un hom-
bre o una mujer de manera indis-
tinta”.

“La paridad nos pone a todos 
como iguales”

Tras la reunión, el concejal 

Calisaya señaló que “ha sido la 
primera reunión para el debate 
de este proyecto, donde con la 
participación de diferentes invi-
tados hemos podido avanzar en 
el desarrollo de este proyecto, y 
a medida que sigamos avanzan-
do en el debate del mismo nos 
va a permitir cumplir con las 
obligaciones que la sociedad nos 
demanda, esto se da en un con-
texto, por lo cual es importante 
reconocerlo, dado que las muje-
res, y las disidencias han puesto 
en agenda la necesidad de polí-
ticas públicas que no podemos 
desconocer”. 

Por tal motivo el edil reflejó 
que “la paridad nos pone a todos 
como iguales, tanto a hombres, 
como mujeres, por lo cual nos 
parece importante poder avanzar 
en este tipo de proyectos, enton-
ces cuando hablamos de paridad 
estamos hablando de garantizar 
la participación y la equidad en 
la representación y en las oportu-
nidades que se les brindad prin-
cipalmente a las mujeres para la 
ocupación de cargos de repre-
sentación política”.

RÍO GRANDE
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Lo sostuvo Edardo Sandri, pre-
sidente de Vialidad Provincial, al 
reiterar que la determinación del 
cierre de la ruta alternativa que co-
necta los barrios de la margen sur 
de Río Grande con el Destacamen-
to policial “José Menéndez” fue 
decisión del propietario debido a 
las falencias en los trabajos que se 
realizaron.

Cabe recordar que la apertura 
de esa arteria se había dispues-
to en el año 2018 e inaugurada en 
2019, pero se cerró al poco tiempo 
debido a un proceso judicial con 
los propietarios de la estancia, así 
como también por la mala calidad 
en los trabajos que se ejecutaron 
para habilitar el viejo trazado de la 
Ruta 3.

Sandri reiteró que “la expro-
piación, la obra de los alambrados 
y todas las cosas en las que se em-
barcó Vialidad durante la gestión 
anterior se hicieron por una cues-
tión política electoral y se hicieron 
mal” y todo fue “por una cuestión 
de campaña”.

Se trata del equipo traído desde 
Estados Unidos a partir de una in-
versión de alrededor de 6 millones de 
dólares que realizó el Gobierno pro-
vincial para la compra. 

Personal de la Cooperativa Eléctri-
ca hizo el cambio de motor y trabajó 
junto a personal de General Electric 
hasta la puesta en marcha de este 
nuevo grupo en la presente jornada.

El ingeniero Sebastián Andino, 
Jefe de Generación de la Cooperativa 
Eléctrica destacó que “en estos últi-
mos días hemos estado trabajando 
en el cambio de motor el grupo TG4, 
el más grande que tiene la Coopera-
tiva, donde habíamos tenido un pro-
blema mecánico en la máquina que 
estaba en uso”.

Además precisó que “estamos ha-
blando de una turbina de gas aerode-
rivada, una LM 2500. Es el grupo más 
grande que tiene la ciudad en gene-
ración de electricidad y nos da mu-
cha estabilidad y nos permite volver 
a ganar confiabilidad en el servicio”, 
rescató el Jefe de Generación.

“Todos vamos a estar más tran-

Tal fue el nivel de improvisación, 
que “incluso nunca se pagaron los 
postes que se adquirieron y se co-
locaron, hoy este gobierno está ges-
tionando para que se les pague a los 
productores locales a quienes tam-
poco se les cumplió con lo prome-
tido”.

“La realidad es que el dueño del 
campo tiene un tema judicial con la 
provincia, por lo que hasta que no 
se aclare esa situación no podemos 
tomar intervención”, insistió el Pre-
sidente de Vialidad Provincial.

Aunque confirmó que se han 
iniciado conversaciones con los 
dueños de la estancia, dijo Sandri 
que “el antecedente de lo mal que 
se hicieron las cosas nos perjudi-
can, pero estamos dialogando para 
avanzar en una posible reapertura”.

Sandri aclaró finalmente que 
“los únicos responsables del cierre 
de la ruta alternativa son los funcio-
narios que estaban a cargo en ese 
momento por los trabajos que se 
hicieron, que motivaron la decisión 
del propietario”.

“LOS ÚNICOS RESPONSABLES 
DEL CIERRE SON LOS 
FUNCIONARIOS QUE ESTABAN A 
CARGO EN ESE MOMENTO”

SE PUSO EN MARCHA EL NUEVO 
MOTOR EN LA TURBINA PRINCIPAL 

COOPERATIVA ELÉCTRICA RUTA ALTERNATIVA 

quilos porque tenemos un equipo 
confiable y nos va a permitir brindar 
un servicio mejor”, insistió Andino.  

Por su parte, el Gobernador Gus-
tavo Melella al confirmar el acom-
pañamiento financiero del Gobierno 
provincial sostuvo que “este equipa-
miento permitirá garantizar estabili-
dad energética tan necesaria para la 
ciudad de Río Grande”.

Evaluó al mismo tiempo que pen-
sando en el crecimiento de la pro-
vincia y en la decisión política del 
Gobierno provincial de seguir traba-
jando en la ampliación de la matriz 
productiva “es necesario contar con 
mayor energía” y agregó que “en el 
mismo sentido se está trabajando con 
la Dirección Provincial de Energía”.

“Lo que estaba sucediendo no era 
un problema exclusivo de la Coope-
rativa Eléctrica, era un problema de 
la ciudad, se respaldó la compra del 
nuevo equipo pensando en el mejor 
servicio eléctrico para los riogranden-
ses y pensando en el futuro de toda 
Tierra del Fuego”, cerró Melella.
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Ferreyra destacó que “nuestros 
docentes que compartimos lo han 
acompañado y hoy lo siguen acom-
pañando, máxime que Castelucci 
comparte la fórmula con otra do-
cente nuestra –con la cual nos une 
la trayectoria y el trabajo en conjun-
to- y es la contadora Claudia Class”. 
“Para mí ha sido una enorme alegría 
que la contadora y docente haya 
aceptado acompañar a Juan José 
porque es una persona que tiene 
tanta calidad en su formación y de-
cida hacer también política univer-
sitaria”.

En Radio Universidad 93.5 el De-
cano de la Facultad Regional Tierra 
del Fuego de la Universidad Tecno-
lógica Nacional, ingeniero Mario 
Félix Ferreyra, se refirió a las elec-
ciones en la Universidad Nacional 
Tierra del Fuego –UNTDF-.

“La elección es un proceso natu-
ral por el cual tienen que pasar to-
das las universidades, aún cuando 
haya pandemia, si bien ésta puede 
demorar una elección, de ninguna 
manera se puede coartar este dere-
cho porque una universidad se basa 
en una conducción absolutamente 
democrática”, destacó el Decano.

Compartió que con Juan José 
Castelucci “estoy unido en una tra-
yectoria docente porque él ha sido 
representante nuestro en la Exten-
sión Áulica de Ushuaia (de la UTN) 
y de ahí pasó a ser como docente de 
la Universidad Nacional Tierra del 
Fuego su Rector y nosotros siempre 
lo hemos acompañado porque es 
un amigo; es un docente de la Tec-
nológica, es alguien que ha volcado 
toda su capacidad para realizar una 
gran gestión del conocimiento, tan-
to como docente y como Rector de 
la UNTDF”, elogió Ferreyra.

En esta gestión en dicha Exten-
sión Áulica de la UTN en Ushuaia, 
“Castelucci supo dar respuestas a la 
comunidad con su gestión”, recor-
dó.

Acotó que Castelucci fue el pri-
mer Rector de la UNTDF que ha 
sido elegido democráticamente. 
“Nuestros docentes que compar-
timos lo han acompañado y hoy lo 
siguen acompañando, máxime que 
Castelucci comparte la fórmula con 
otra docente nuestra –con la cual 
nos une la trayectoria y el trabajo en 
conjunto- y es la contadora Claudia 
Class”.

Ferreyra destacó que “las res-
puestas de la UNTDF con la gestión 
del ingeniero Castelucci, han tenido 
un gran crecimiento y con mucha 
armonía en lo académico en mate-
ria de Extensión Universitaria, Cien-
cia y Tecnología y en todas las áreas 
de trabajo que son misiones y fun-

MARIO FERREYRA BRINDÓ SU RESPALDO A 
CASTELUCCI EN SU REELECCIÓN COMO RECTOR
El Decano de la Facultad fueguina de la UTN, ingeniero Mario Ferreyra, brindó su respaldo al ingeniero Juan José 
Castelucci, a quien calificó como “amigo y compañero”, en su reelección como Rector de la UNTDF. 

RÍO GRANDEUNTDF

ciones de la Universidad”.
En el mismo sentido resaltó que 

“las respuestas a las familias y jóve-
nes de Tierra del Fuego (por parte 
de la UNTDF) han sido justas por-
que son las que realmente se nece-
sitan en nuestra provincia y la UTN 
quería en este contexto de eleccio-
nes su agrado por su postulación 
a la reelección y además porque el 
ingeniero Juan José Castelucci es 
un gran amigo también de nues-
tro Rector, Héctor Aiassa y de mu-
chas autoridades de la Universidad 
Tecnológica Nacional y por eso lo 
acompañamos con mucha alegría”, 
dijo Ferreyra, quien además es Se-
cretario de Políticas Universitarias 
del Rectorado nacional de la UTN.

Ferreyra observó que “las po-
líticas partidarias y las políticas 
universitarias deben seguir por sus 
carriles respectivos, pero no tan dis-
tintos. Hay muchos partidos políti-
cos que tienen base en las universi-
dades argentinas, hay formación de 
cuadros que cualquier fuerza políti-
ca tiene derecho a hacerlo”. “Lo que 
nosotros pretendemos es expresar 
nuevamente nuestro apoyo a nues-
tro amigo y compañero Juan José 
Castelucci, tal cual lo hiciéramos en 
la anterior elección, máxime que él 
va acompañado en la fórmula por 
una docente secundaria y universi-

taria como lo es la contadora Clau-
dia Class, una mujer con mucha 
fuerza y con fuertes convicciones; 
se nota su fortaleza en la actividad, 

en el trabajo; es esposa, madre, gran 
profesional, gran docente secunda-
ria y universitaria y de una conducta 
ejemplar en su vida”, elogió.
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En el marco de la puesta en 
marcha del Centro Modular Sa-
nitario de la ciudad de Ushuaia, 
la directora Provincial de Emer-
gencia, Emilia Galli, dio detalles 
de la campaña de hisopados a de-
manda espontánea que estará ini-
ciando mañana jueves orientada 
a aquellas personas que tengan la 
intención de conocer si son covid 
positivo o no.

“La idea es realizar hisopados 
a demanda espontánea, lo que 
significa que aquellos pacientes o 
personas tengan la duda si tienen 
o no tienen Covid-19, que tuvieron 
contacto estrecho y no presentan 
síntomas, o aquellas personas que 
no tuvieron el contacto pero de-
sean testearse, podrán realizarse 
la prueba en el Centro Modular”, 
detalló Galli.

Asimismo, especificó que “a las 
personas que tuvieron contacto 
estrecho sin presentar síntomas se 
les va a exigir que para el hisopado 
tengan su alta de aislamiento, es 
decir, que estuvieron previamente 
aislados y no presentaron sinto-
matología asociada a la enferme-
dad, deben cumplir con el aisla-
miento antes de asistir al testeo y 
en caso de tener los síntomas, de-

COMIENZA LA CAMPAÑA DE HISOPADOS EN EL 
CENTRO MODULAR SANITARIO DE USHUAIA
Los interesados en realizarse el testeo, deberán concurrir al lugar y serán atendidos por orden de llegada. En caso de 
presentar síntomas asociados al Covid-19 continuarán siendo atendidos por el 107.

RÍO GRANDEPANDEMIA

berán comunicarse al 107”. 
Respecto al mecanismo de aten-

ción, la funcionaria delineó que “va 
a ser totalmente voluntario, al in-
gresar al lugar los va a atender per-
sonal administrativo, luego se van 
a comunicar con cada paciente que 
se tomó la muestra para completar 
una planilla epidemiológica, sea 
positivo o sea negativo el resulta-
do es necesario hacer la carga en el 
Sistema Nacional SISA”.

La toma de muestras se realiza-
rá de lunes a viernes de 12 a 15:00 
horas, en la intersección de la ave-
nida Maipu y Fadul.

Este nuevo dispositivo se suma 
a los que se vienen realizando en 
la ciudad de Ushuaia en la Escuela 
Nº 15 y al domicilio de las personas 
que se comunican al 107, como así 
también al dispositivo municipal, 
todas estas acciones están destina-
das a la detección temprana de ca-
sos y los aislamientos preventivos 
oportunos. 

En relación a las implicancias de 
la campaña respecto al control de 
la pandemia, Galli celebró que se 
dé comienzo a esta etapa y dijo que 
“vamos a tener una mayor cantidad 
de muestras, lo que consideramos 
muy positivo, también tenemos va-
rios pacientes asintomáticos, con 
lo que los hisopados espontáneos 
nos van a permitir captar si tene-
mos algún positivo y ponerlo en 
aislamiento rápidamente”.

Por su parte, la Directora de 
Atención Primaria Zona Sur, Ale-
jandra Alfaro anunció que el Con-
sultorio Covid ya comenzó a fun-
cionar en el Hospital Modular y 
que se “se está brindando la misma 
atención que hasta ayer se daba en 
el Albergue Municipal”. 

Según señaló Alfaro “se trata 

de la posibilidad de hacer consul-
tas médicas en pacientes que son 
positivos de Covid o sospechosos, 
proponiéndoles una consulta te-
lefónica inicial, como para poder 
intercambiar datos como de cuán-
do empezó la enfermedad, qué 
síntomas tiene y si hay factores de 
riesgo, cuando aparecen indicios 
que dan a entender una evolución 
anormal, se citan con un turno pro-
gramado al paciente, a lo que noso-
tros llamamos Consultorio Covid”. 

Del mismo modo, recordó que 
“esta atención para pacientes con 
Covid se realizaba desde diciembre 
del 2020 hasta ayer en el Albergue 
Municipal, a partir de hoy está fun-
cionando en el Hospital Modular”. 

Vinculado al mecanismo de 
atención, la doctora explicó que 

“los pacientes llaman inicialmente 
al 107, y el mismo servicio les ofre-
ce esta alternativa de control médi-
co telefónico inicialmente, esto se 
hace a través de tres líneas telefó-
nicas, 02901 412800 - 02901 404305 
- 20901 584345, todos los días de 10 
a 18 hs., si algo nos generase alguna 
duda, se cita al paciente a un con-
sultorio que tenga una circulación 
restringida, ya que sabemos que 
pueden contagiar”.

“Son las mismas líneas telefó-
nicas que están disponibles para la 
población escolar, en circunstancia 
de detectarse un caso sospechoso, 
ya sea en niños o en docentes, se 
les propone también la consulta 
médica telefónica inicial y de ser 
necesario, se coordina la visita al 
Consultorio Covid”, finalizó.

“ESTA ATENCIÓN PARA 
PACIENTES CON COVID 
SE REALIZABA DESDE 

DICIEMBRE DEL 2020 HASTA 
AYER EN EL ALBERGUE 

MUNICIPAL, A PARTIR DE HOY 
ESTÁ FUNCIONANDO EN EL 

HOSPITAL MODULAR”. 
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Así lo aseguró la Jefa del Servicio 
de Infectología del Hospital Regional 
de Ushuaia, Luciana Bellone, quien 
destacó que en el sistema educativo 
no hubo contagios intra escolares.

Además, resaltó: “entre ayer y an-
tes de ayer hay un total de 9 casos 
sospechosos de covid en Ushuaia, 
6 docentes y tres alumnos cada uno 
con sus burbujas”.

“Ni en Ushuaia ni en Río Grande 
ha habido casos intra burbuja. En 
Río Grande hay dos positivos con 
dos burbujas activadas y hay larede-
dor de 20 alumnos aislados” precisó 
Bellone.

Y subrayó: “en ninguna de las dos 
ciudades ha habido casos secunda-
rios, es decir, que se hayan producido 
otros casos dentro de las escuelas”.

“Desde el comienzo de las clases 
presenciales hace más de 40 días hay 
110 casos de contagios, porque las 
escuelas no están ajenas a lo que está 

La atención es por los turnos que 
se otorgan a través de la atención en 
el 107, desde donde se elabora un lis-
tado de pacientes que son derivados 
al gimnasio de la Escuela N°15 de Us-
huaia para hacerse el hisopado.

El Ministerio de Salud de la pro-
vincia destacó el desarrollo de los 
operativos de hisopados que se vie-
nen llevando adelante en el gimna-
sio de la Escuela Nº 15 de la ciudad 
Ushuaia. Esta semana se duplicó la 
cantidad de personas atendidas, ya 
que se está hisopando entre 80 y 100 
personas por día.

Tras señalar que la tarea se realiza 
de lunes a sábado, a partir de las 8 de 
la mañana, el Referente del equipo 
de hisopadores, Mario Castro, ob-
servó el aumento de personas hiso-
padas donde “en principio se atendía 
un promedio entre 40 y 60 personas, 
pero actualmente ese número de in-
crementó considerablemente”.

En ese sentido, recordó la im-
portancia que “cada vecino y vecina 
como ciudadanos y como sociedad, 
cumplamos las medidas sanitarias, 
seamos responsables en el uso de ta-
paboca, lavado frecuente de manos, 
mantengamos el distanciamiento 
social y respetemos los protocolos 
vigentes”.

El equipo a cargo del operativo 
está compuesto por 3 hisopadores, 
una Técnica que se encarga del pro-

cesamiento de los test, además de 
kinesiólogos, médicos y enfermeros 
que acompañan el trabajo.

El Profesional aclaró que la aten-
ción en el lugar no es por demanda 
espontánea sino que “únicamente se 
hisopa a las personas que son deri-
vadas por el 107, que es donde se ge-
neran los ‘listados cerrados’ y a partir 
de ello se establece la atención en 
dos turnos de 50 individuos (uno a 
partir de las 8.20 y el otro de las 9.40), 
porque es la capacidad de procesa-
miento que tenemos”.

Castro explicó que “a las personas 
que dan positivo se las notifica en el 
momento y se les indica cuáles son 
los pasos a seguir, el aislamiento que 
deben hacer y los números de con-
tacto de la Guardia establecida para 
COVID”.

En cuanto a los resultados nega-
tivos, señaló que a esas personas “se 
las vuelve a hisopar y la muestra va 
a Laboratorio para garantizar que no 
haya un falso negativo”.

El funcionario aclaró que el 
Gimnasio de la Escuela Nº 15 “está 
ubicado frente al establecimiento 
educativo, con ingreso propio, in-
dependiente del edificio donde los 
chicos asisten a clases”, por lo que 
“están garantizadas todas las nor-
mativas de seguridad previstas en el 
protocolo, y no ponemos en riesgo a 
ninguno de los estudiantes”.

SE DUPLICA LA CANTIDAD 
DE HISOPADOS DIARIOS A 
TRAVÉS DEL 107

MINISTERIO DE SALUD 

“NO ESTAMOS 
CONSIDERANDO QUE LAS 
ESCUELAS SEAN UN FACTOR 
DE TRANSMISIÓN”

PANDEMIA

pasando en la comunidad. Pero es 
muy importante que en los colegios 
no se ha contagiado nadie dentro 
de las burbujas y estos son datos 
de epidemiología. Lo importante es 
que nosotros podamos aislar a ese 
caso para poder frenar la transmi-
sión y eso viene sucediendo bien”, 
indicó la Jefa de Infectología del 
HRU.

Finalmente, Bellone expresó 
que “decimos que la escuela es un 
espacio cuidado porque por pro-
tocolo se redujeron la cantidad de 
alumnos por metro cuadrado, usan 
barbijo, se ventila frecuentemente 
y hay higiene de manos. Por esto 
no estamos considerando que las 
escuelas sean un factor de trans-
misión, porque no hay contagios 
adentro de las burbujas y ese es el 
dato que nos sirve para indicar si 
hay o no contagio institucional”.
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Este miércoles a las 20:00 fina-
lizaron las Elecciones del Claustro 
Estudiantil en la UNTDF. El Frente 
Universitario de Todos se aseguraría 
6 de las 8 bancas en juego y disputa-
ría la séptima.

De acuerdo al boca de urna, el 
Frente Universitario de Todos que 
postula a Castelucci como Rector se 
aseguró las 2 bancas del ICSE, las 2 
del IEC, 1 del IDEI y 1 del ICPA, dis-
putando la segunda banca del IDEI. 
Por su parte, “Hacer Plural” la opo-

MASIVO APOYO DE 
ESTUDIANTES A CASTELUCCI

sición a la actual gestión, que lleva a 
Daniel Fernandez como candidato a 
Rector, se aseguró 1 banca del ICPA y 
disputa una banca en el IDEI.

Con este contundente apoyo de 
los Estudiantes a la gestión, el Ing. 
Juan José Castelucci se encamina a la 
reelección.

Este Jueves y Viernes se realiza-
rán las elecciones de los Claustros 
Docentes, Nodocentes y Graduados, 
siendo el Escrutinio Definitivo el sá-
bado 24 de abril.

UNTDF

La empresa presentó a las autoridades provinciales los planes vinculados a la incorporación por energías renovables para 
sus operaciones de la provincia.

El Gobernador Gustavo Melella, 
junto al Secretario de Hidrocarbu-
ros, Alejandro Aguirre, se reunieron 
con directivos de la empresa Total 
Austral, Bertrand Szymkowski, Di-
rector del Asset Tierra del Fuego y 
Joaquín Lo Cane, Director de Ope-
raciones.

Los directivos de la empresa co-
mentaron el avance de las activi-
dades de Total en Tierra del Fuego, 
el desarrollo y planificación que 
tienen respecto a la explotación de 
hidrocarburos, así como el compro-
miso de la empresa a nivel mundial 
vinculado a la reducción de emisio-
nes, con eje en la eficiencia de ener-
gética y la incorporación de proyec-
tos de energía renovable. 

MELELLA SE REUNIÓ CON DIRECTIVOS DE TOTAL 
AUSTRAL PARA IMPLEMENTAR LA ENERGÍA RENOVABLE

PROVINCIALES

En la Provincia, el proyecto plan-
tea la instalación de generación 
de energía eólica que remplace las 
usinas que tienen los yacimientos. 
Dicho plan fue presentado ante la 
Ministro de Producción y Ambiente, 
Sonia Castiglione y posteriormente 
al Gobernador. 

Al respecto, el Secretario de Hi-
drocarburos de la Provincia, detalló 
que “la intención de la empresa es 
reemplazar la generación eléctrica 
en base a hidrocarburos de las usi-
nas de sus operaciones en la provin-
cia por energía limpia, renovable y 
también la propuesta de desarrollar 
un estudio de factibilidad en todo el 
territorio provincial”.

“Inicialmente el objetivo está 
puesto en la zona donde tienen los 
yacimientos, pero la intención es ir 
pensando en desarrollar este tipo 
de energía limpia en distintos pun-
tos de las provincias” y precisó que 
“la empresa comentó que han lo-
calizado zonas de viento con posi-
bilidades de ser aprovechadas, van 
a realizar un monitoreo, y para ello 
el Gobernador dio expresas instruc-
ciones, para que se puedan generar 
sinergias con el trabajo que viene 
realizando hace varios años la Coo-
perativa Eléctrica de Río Grande”. 

Asimismo, Aguirre agregó que “el 
Gobernador comentó que en su ex-
periencia como Intendente de Río 
Grande conoció proyectos locales 
que apuntaban a la auto sustentabi-
lidad, también hay ejemplos en Us-
huaia, hay algunos trabajos que se 
están realizando en universidades, 
con tesis de grado orientadas a ex-
plorar el conocimiento y la percep-
ción de la población con  respecto 
a este tipo de energías renovables”. 

Por otra parte, el funcionario se 
refirió al avance en el acuerdo de 
radicación y reemplazo de mano de 
obra que viene de fuera de la provin-
cia por mano de obra local y dijo “la 
situación generada por la pandemia 
agrega complejidad en la imple-
mentación del proyecto, sin embar-
go se está trabajando en el mapeo e 
identificación de las competencias 
que se puedan reemplazar, es un 
proceso que se lleva en conjunto 
con el Ministerio de Trabajo y Em-
pleo monitoreando el cumplimien-
to de este acuerdo”.

“Se han mostrado los avances y 
hemos coordinado con el Ministro 
de Trabajo, Marcelo Romero, para 
seguir dándole continuidad, que 
él también se encuentra siguiendo 
este esquema” concluyó.
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Así lo expresó el Secretario de Industria y Promoción Económica, Juan Ignacio García, en relación al Foro de empresarios fueguinos 
impulsado por el Ministerio del Interior de la Nación, en el marco del Plan de Desarrollo Federal que impulsa esta cartera. 

Se presentaron las principa-
les demandas de infraestructura y 
cambios regulatorios imprescin-
dibles para lograr un crecimiento 
sostenido de los diferentes sectores 
productivos.  

Luego de la reunión encabezada 
por la secretaria de Provincias del 
Ministerio del Interior de Nación, 
Silvina Batakis, de la que partici-
pó el Gobernador Gustavo Melella, 
junto a funcionarios y funcionarias 
vinculadas a carteras de gestión de 
la producción en la provincia, el Se-
cretario de Industria, Juan Ignacio 
García destacó el encuentro en el 
que “representantes de las distintas 
actividades productivas de la pro-
vincia tuvieron oportunidad de dar 
a conocer su mirada sobre las nece-
sidades de infraestructura, logística 
y cambios regulatorios que conside-
ran imprescindibles para apalancar 
un proceso de inversiones sostenido 
en el tiempo y compartir esto con 
integrantes del Ejecutivo nacional”. 

Continuando, el funcionario 
aseguró que “el foro fue de gran uti-
lidad para sumar voces que valida-
ran muchas de las gestiones y plan-
teos que lleva adelante el Gobierno 
provincial”.  

Entre los principales sectores 

“LAS OPINIONES DEL SECTOR PRIVADO HAN SERVIDO PARA 
VALIDAR LA ORIENTACIÓN ESTRATÉGICA DEL GOBIERNO” 

que participaron del Foro se des-
tacan actores de la industria elec-
trónica, del transporte, de pesca, 
acuicultura, turberas, turismo, ho-
telería, frigorífico, sector forestal y 
algunas cámaras empresarias entre 
otros. 

Dentro de los temas que se plan-
tearon apareció la prórroga del sub 
régimen de promoción industrial, 
infraestructura portuaria para Río 
Grande, Polo Logístico Antártico, la 
posibilidad de contar con un mue-
lle comercial separado del muelle 
turístico en Ushuaia, la necesidad 
de tener plazoletas fiscales que per-
mitan tener una logística y un ma-
nejo de contenedores más eficiente, 
el cruce por aguas argentinas, entre 
otros tópicos que presentaron los 
representantes del sector privado.  

Relacionado con la industria del 
conocimiento, varios representan-
tes de empresas pusieron de ma-
nifiesto la importancia de generar 
avances en conectividad e infraes-
tructura vinculada con lo digital, 
sobre esto García manifestó que “es 
un tema clave que está en la agenda 
del propio Gobernador, que recien-
temente firmó un convenio con AR-
SAT para avanzar en la iluminación 
de la fibra óptica, además de las ges-

INDUSTRIA

tiones que se vienen realizando con 
ENACOM para terminar de garan-
tizar la infraestructura necesaria y 

En dicha actividad se trataron los 
nuevos instrumentos de financia-
ción disponibles en el Fondo Tec-
nológico Argentino (FONTAR) de 
la Agencia Nacional de Promoción 
Científica y Tecnológica en el marco 
de las políticas nacionales del Mi-
nisterio de Ciencia, Tecnología e In-
novación Productiva de la Nación. 

Desde la Secretaría de Ciencia y 
Tecnología dependiente del Minis-
terio de Educación, Cultura, Cien-
cia y Tecnología de la provincia de 
Tierra del Fuego, AeIAS, junto a la 
Agencia Nacional de Promoción de 

PRESENTARON HERRAMIENTAS Y ALTERNATIVAS 
TECNOLÓGICAS APLICADAS A LAS PYMES

tener resuelto el tema de conectivi-
dad para gran parte de la provincia 
en los próximos meses”.

Investigación, Desarrollo Tecnoló-
gico e Innovación (Agencia I+D+i) y 
las provincias de la región patagóni-
ca, se presentaron los distintos ins-
trumentos de financiamientos de 
Aportes No Reembolsables (ANR) 
destinados a fortalecer las Capaci-

dades de I+D y Asociatividad, desti-
nados a las PyMES y miembros Red 
de los Centros de Desarrollo Tecno-
lógicos (CEN-TEC).

De este encuentro participaron 
Rubén Zárate, actual vocal del Di-
rectorio de la Agencia I+D+i, Ale-

jandra Man, secretaria de Ciencia y 
Tecnología del Gobierno de la pro-
vincia de Tierra del Fuego, Mauro 
Carrasco, secretario de Cultura y 
Ciencia del Gobierno de la provin-
cia del Chubut y Alejandro Primbas, 
asesor a cargo de FONTAR.

En la reunión se presentaron dis-
tintos ANR los cuales tienen como 
finalidad mejorar la competitividad 
de las empresas argentinas a través 
de la promoción de la innovación; 
contribuir al desarrollo del Sistema 
Nacional de Innovación- fortaleci-
miento a instituciones en su aso-
ciación con el sector productivo; 
identificar y solucionar retos tec-
nológicos que afecten a la compe-
titividad de las empresas mediante 
el apoyo de asesores tecnológicos 
expertos.

Quienes estén interesados en 
recibir mayor información, dudas 
o consultas, pueden contactarse a 
través de los siguientes correos elec-
trónicos: 

vinculacion.cyt@tdf.edu.ar 
promocion.cyt@tdf.edu.ar

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

EN LA REUNIÓN SE 
PRESENTARON DISTINTOS 
ANR LOS CUALES TIENEN 

COMO FINALIDAD MEJORAR 
LA COMPETITIVIDAD DE LAS 
EMPRESAS ARGENTINAS A 
TRAVÉS DE LA PROMOCIÓN 

DE LA INNOVACIÓN
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RÍO GRANDE

La fiscalía de turno, representa-
da por el doctor Jorge López Oribe, 
denegó, este miércoles por la tar-
de, el pedido de excarcelación de la 
defensa oficial de Claudio Rodrigo 
Soccio, quien permanece detenido 
tras haber agredido y lesionado a 
dos mujeres en Chacra XIII. Luego, 
escapó en un vehículo y protago-
nizó una persecución policial que 
culminó en la Ruta Nacional 3, en 
cercanías al barrio Profesional.

En efecto, el detenido, que se 
negó a declarar ante las autoridades 
judiciales en el transcurso del pasa-
do martes, seguirá alojado en una 
dependencia policial a la espera de 
que el juez Daniel Césari Hernán-
dez tome una decisión en cuanto a 
su situación procesal, para lo cual 
contará con diez días.

La decisión final de Césari coin-
cidió con la del fiscal López Oribe, a 
quien corrió vista sobre la causa en 
el transcurso de la jornada del mis-

LA FISCALÍA Y EL JUZGADO COINCIDIERON EN 
DENEGAR LA EXCARCELACIÓN A CLAUDIO SOCCIO
El sujeto está acusado de “lesiones en concurso real y resistencia a la autoridad”. El doctor Jorge López Oribe denegó el pedido 
de excarcelación y el Juzgado de Instrucción convalidó la determinación, por lo que Soccio continuará detenido hasta tanto se 
decida su situación procesal.

mo martes.

Suspendieron inicio de juicio
Este miércoles se informó desde 

el sistema judicial que fue posterga-
do el inicio del juicio oral y no pú-
blico por homicidio culposo contra 
Héctor Jorge Noriega. El inicio del 
proceso estaba programado para 
este jueves por la mañana en la sede 
judicial del barrio YPF. 

La causa por homicidio culposo 
elevada a juicio corresponde a un 
accidente de tránsito suscitado el 31 
de diciembre de 2013 en la Ruta Na-
cional 3, en el ingreso sur de la ciu-
dad de Río Grande, en el que falleció 
Juan Lorenzo Arévalo de 30 años, 
quien iba a bordo de un Volkswagen 
Gol.

Noriega, conductor del otro ve-
hículo que protagonizó el choque, 
un Renault Latitude, resultó positi-
vo en el test de alcoholemia efectua-
do en la misma noche de Año Nue-

El Programa de Reciclado de la 
Fundación Garrahan continua con 
la colecta de tapitas, papel, llaves de 
bronce y otros elementos para reci-
clar aún en tiempos de pandemia.

Si bien por las actuales medi-
das de prevención que prohíbe los 
encuentros multitudinarios, el Pro-
grama de Reciclado de la Fundación 
Garrahan sigue activo a través de su 
referente en Ushuaia, Viviana Remy. 

Los miércoles de 17 a 18 horas 
en el depósito de la empresa Logan 
se reciben tapitas, papel, llaves de 
bronce, latas de aluminio, placas 
radiográficas, cds, que luego son 
enviados a Buenos Aires, más pre-
cisamente a la Fundación Garrahan 
para confeccionar elementos que 
luego serán comercializados así se 
ayudar al hospital que atiende me-
dicamente a los niños y niñas de 
país.

A través de las redes sociales 
Remy convocó a la comunidad a 
que la llamen o la contacten para 
acercarle las donaciones.

Nada de lo acercado es basura y 
no formara parte de los rellenos sa-
nitarios, lo donado también ayuda 
al medio ambiente. En declaracio-
nes a FM MASTER`S, explicó que 
“de forma silenciosa” se completa 

A PESAR DE LA PANDEMIA, SE SIGUEN JUNTANDO 
LOS ELEMENTOS PARA RECICLAR

contenedores de 40 pies por mes que 
son enviados a Buenos Aires y “eso 
nos orgullece ya que con respeto po-
demos seguir trabajando y accionan-
do”.

Los voluntarios que colaboran en 
la separación y recepción de material 
lo hacen con tapabocas, guardando 

vo (1,55 g/l).

Hallaron can que fue denuncia-
do como robado

En el transcurso del mediodía de 
este miércoles, la Comisaría Cuarta 
recibió una denuncia por hurto de 
un can pastor alemán en la calle Fal-
conier de la Margen Sur.

Un testigo aportó que el perro 
fue sustraído por un hombre que lo 
cargó en un vehículo y suministró 
otros datos, por lo que se desplega-
ron tareas en cercanías al domicilio 
del rodado identificado, y alrededor 
de las 17 horas se localizó al can en 
la intersección de Wonska y San Ca-
yetano, en buenas condiciones.

INTERES GENERAL

distancia y demás medidas por el co-
vid-19. “Esto es ser empático con la 
salud de los chicos, no es un trabajo 
sino el amor y las ganas de hacerlo. 
Además, hemos dejado palets donde 
la gente deja las cosas separadas, así 
uno viene y deja, y no se necesita ma-
nipular. Las personas que donan no 
vienen enojadas, vienen con sus bar-

bijos con la sonrisa a la vista, la gente 
se suma desde el compromiso, eso 
vale oro y es importante que se logre 
de esa manera”, expresó.

Finalmente, Remy indicó que 
quienes donar “no venga en otro día 
y horario porque es un espacio pres-
tado, respeten el horario para que 
todo funcione bien”.
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Por Esteban Parovel.- La tradicio-
nal Copa Saro, en su 5ta edición, se 
desarrolló de martes a domingo, en el 
Complejo First Class de Ushuaia, con 
una enorme nómina de partidos que 
completó la disputa de más de 160 
partidos, que fueron discriminados 
en siete categorías; sumando así casi 
100 parejas en competencia, lo que 
hizo un número total de exponentes 
que rondó los 200 participantes, que 
fueron ocupando por turnos, y bajo 
medidas sanitarias estrictas, las tres 
canchas del Complejo Deportivo First 
Class.

La actividad tuvo lugar tanto en 
categorías iniciales Damas y Caballe-
ros, como segmentos de 4ta y 5ta, que 
son los más avanzados y principales 
del suelo fueguino, que compartieron 
además con segmentos que hacía va-
rios años no se le daba el lugar; y de 
esta forma, se le otorgó la oportuni-
dad de entrar en competencia. Y en 
las novedosas propuestas del presente 
año, se disputó la categoría Veteranos 
+ de 50 años, la cual busca generar un 
espacio para los jugadores históricos.

A la versión 2021 de la Copa asis-
tieron jugadores provenientes de 
Buenos Aires, Calafate y Río Grande, 
que se sumaron a los ushuaienses fre-
cuentes animadores de las citas loca-
les, y se entrelazaron entre los cruces 

200 JUGADORES EN LA 5TA EDICIÓN DE LA COPA SARO 

desplegados a lo largo de toda la se-
mana de acción.

Las seis jornadas de juego de de-
sarrollaron bajo el marco de un pro-
tocolo de bioseguridad especialmen-
te diseñado para el torneo, que fue 
aprobado previamente por el COE; y 
la competencia se efectuó sin públi-
co, razón por la cual el ambiente de 
competencia fue dado por los propios 
jugadores en pista, disputándose par-
tidos de altísimo nivel, que pudieron 
apreciarse a través de diversas plata-
formas streaming para el deleite de 
los apasionados de la actividad.

Al darse en el marco de una pan-
demia, hecho sin precedentes, los 
organizadores cuidaron hasta el más 
mínimo detalle para que los jugado-
res se sientan seguros y a gusto en 
el Complejo deportivo. Y es preciso 
destacar que los trabajos previos al 
torneo entre organizadores, club an-
fitrión, la firma Saro, patrocinadores, 
jugadores visitantes e integrantes del 
COE datan de por lo menos dos me-
ses atrás ajustando principalmente 
temas de logística y protocolo.

Desde Only Padel expresaron su 
satisfacción por la posibilidad de rea-
lizar el evento deportivo, y que la idea 
fue retomar la competencia después 
de un año largo con entrenamientos 

Después de un largo año sin competencia se desarrolló la quinta edición de la Copa Saro, un torneo emblemático del Club 
First Class que brilla por luz propia y cuenta con la presencia de lo mejor del pádel fueguino. Un certamen que pasó a ser un 
auténtico clásico del deporte capitalino, del deporte que supo tener su esplendor en la década del 90, y desde hace uno años 
a la fecha, se encuentra en pleno apogeo deportivo.

pero sin competiciones y medidas en 
torneos; y de esta manera, este primer 
paso competitivo pudo darse exitosa-
mente.

Desde la estructura, la intención 
es abrir el ranking y reclasificar a to-
dos los jugadores en los niveles que 
corresponden para en adelante tra-
bajar en forma más ordenada y sobre 
la base de un sistema de puntaje de-
bidamente actualizado para futuras 
competiciones. Y a la hora del balance 
general, la organización lo catalogó 
como altamente positivo, en todos los 
aspectos tanto organizativos, deporti-
vos y salubridad por los cuidados ex-

DEPORTES

hibidos en la totalidad del certamen.
Desde la institución la idea es se-

guir adelante con nuevos torneos 
dentro del circuito de pádel, sin em-
bargo, todo estará sujeto a la situación 
epidemiológica de esta segunda ola 
de Covid 19 que nos toca atravesar a 
todos. Algunos compromisos nacio-
nales, como el Argentino de Menores, 
que ofrece deportivamente la Federa-
ción Argentina ha sido cancelado por 
el rebrote, habrá que ir evaluando día 
a día el calendario, pero, sin dudas, 
se celebra esta oportunidad de con-
tinuar con las acciones internas en la 
provincia.

Por Esteban Parovel.- Las ligas de 
fútbol de Ushuaia y Río Grande deter-
minaron tras un encuentro dirigen-
cial que llevarán adelante la puesta 
en escena de la instancia provincial 
de la Copa Argentina, que impulsa el 
Consejo Federal de AFA, a partir del 
venidero mes de mayo. Los primeros 
cruces entre los 8 mejores de la Liga 
Ushuaiense y la Liga Oficial de Fútbol 
Río Grande se inciarán a disputarse 
entre el 1 y el 2 del mes entrante.

Tras darse a conocer los clasifica-
dos de cada localidad, las dirigencias 
se pusieron de acuerdo según sus 
propios calendarios deportivos para 

TODO LISTO PARA LA 
INSTANCIA PROVINCIAL DE 
LA COPA ARGENTINA
La Liga Oficial de Fútbol Río Grande y la Liga Ushuaiense 
anunciaron que llevarán adelante el inicio de la fase provincial 
de la Copa Argentina, que está bajo la órbita del Consejo 
Federal de AFA, a partir del mes de mayo.

DEPORTES

poder llevar adelante esta instancia, 
cuya primera fase será a partido único 
de la serie siendo local el equipo me-
jor clasificado. 

En Río Grande 
1 ADEFU vs UOM 8
2 Camioneros vs Galicia 7
3 San Isidro vs Andes del Sur 6
4 Intevu vs Tigre 5

En Ushuaia
1 Ateneo vs Club de Amigos 8
2 Camioneros vs Kapones 7
3 Los Andes vs Metalúrgico 6
4 Comercio vs Escuela Argentina 5

De acuerdo con el reporte diario 
del Ministerio de Salud, la cifra de 
víctimas mortales en el país ascien-
de a 60.083 personas. Las camas de 
cuidados intensivos están ocupadas 
en un 65,5 por ciento a nivel nacio-
nal y en un 75,4 por ciento en el Área 
Metropolitana de Buenos Aires.

Según el informe vespertino de 

ARGENTINA SUPERÓ LOS 
60.000 MUERTOS DESDE EL 
COMIENZO DE LA PANDEMIA

la cartera que encabeza Carla Viz-
zotti, con estos registros, los casos 
positivos suman 2.796.552 desde el 
comienzo de la pandemia.

Asimismo, fueron realizados 
101.313 testeos y desde el inicio del 
brote se realizaron 10.421.935 prue-
bas diagnósticas acerca de esta en-
fermedad.

NACIONALES
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Deje de preocuparse más de lo 
necesario, ya que podría sufrir una 
crisis de estrés. Ese problema que 
lo tiene inquieto, se resolverá de la 
manera menos esperada.

Sepa que en pocos días recuperará su 
armonía mental. De esta forma, podrá 
llevar a cabo todos los proyectos 
que tiene en mente con claridad y 
constancia.

Intente aislarse del mundo y sentarse 
en soledad a reflexionar sobre 
ciertas cuestiones de su vida que 
últimamente no lo dejan progresar de 
la manera que anhela.

Sepa que de ahora en más, su futuro 
solo dependerá de usted solo. 
Entienda que ya está capacitado 
para tomar sus propias decisiones y 
realizar los planes deseados.

Dentro su cabeza surgirán ideas 
extraordinarias, sobre todo si se 
dedica a actividades creativas donde 
pueda ponerlas en práctica lo antes 
posible.

Intente hacer lo posible para superar 
los miedos que lo agobian cada 
vez que debe tomar una decisión 
importante en su vida. Relájese.

Si pretende sentirse más feliz, use 
aquello que ha aprendido a lo largo 
de su vida. Pronto mejorarán las 
condiciones actuales que lo agobian 
a diario.

Esté atento a los asuntos familiares 
que tiene pendiente hace días. Sepa 
que la Luna en su signo, le permitirá 
lograr todo lo que se proponga en el 
día.

Aprenda que todo cambio siempre es 
muy constructivo. Momento óptimo 
para hacer un alto en su vida y ver 
desde otro punto de vista las cosas.

Se sentirá agobiado por sus 
responsabilidades, déjese ayudar 
por la gente que lo quiere. Procure 
aceptar los consejos y recapacitar de 
los errores cometidos.

Tenderá a ofenderse por todo y 
considerar enemigas a todas las 
personas que lo estiman de verdad, 
ya que estará muy vulnerable a las 
críticas en el día de hoy.

Debe tener presente que quienes no 
comparten sus ideas o decisiones, 
no siempre son necesariamente sus 
enemigos. Respete las opiniones de 
los demás.

Por el descontrolado aumento de 
casos de coronavirus en el país, ac-
tualmente hay 159 departamentos de 
más de 40.000 habitantes (el 75%) en 
alto riesgo epidemiológico. 

Esto supone, en comparación a los 
datos recabados hace 14 días, cuando 
se contabilizaban 85 departamen-
tos en esa situación, un aumento del 
87%. “Todos los grandes aglomerados 
urbanos están con aumento exponen-
cial de casos”, alertó en ese sentido 
Analía Rearte, directora nacional de 
Epidemiología.

“Tenemos circulación cada vez 
más importante de nuevas variantes, 
y a diferencia de lo ocurrido el año pa-
sado, si bien el AMBA tiene una veloci-
dad muy importante y es el epicentro, 
está creciendo de manera exponencial 

La Provincia de Tierra del 
Fuego AIAS recibió 2400 nuevas 
dosis de vacunas Sputnik V del 
componente 1 distribuidas por el 
Ministerio de Salud de la Nación.

El total de vacunas arribadas 
al país desde Moscú alcanza en 
esta entrega 800 mil dosis, de las 
cuales 654 mil son distribuidas 
en el lapso de 48 horas entre las 
diferentes provincias.

De acuerdo al cronograma 
elaborado por el Ministerio de 
Salud que tiene a su cargo el Plan 
Estratégico para la Vacunación 
contra el COVID-19, hoy la Ciu-
dad de Buenos recibió 44.400 do-
sis ,107.400 la provincia de Bue-
nos Aires, 9.600 Neuquén, 51.000 

en la gran mayoría del país”, advirtió 
la especialista luego de la difusión del 
último informe de Riesgo Epidemio-
lógico, correspondiente al 15 de abril. 

Respecto a los departamentos 
de más de 40.000 habitantes que se 
monitorearon con los indicadores de 
razón e incidencia, indicó Ruarte, “en 
las últimas dos semanas se han dupli-
cado aquellos que se encuentran en 
alto riesgo epidemiológico”. 

Actualmente, precisó la experta, 
“ya tenemos el 75% de los departa-
mentos del país de más de 40.000 ha-
bitantes en alto riesgo epidemiológi-
co, por lo cual la situación en el área 
metropolitana de Buenos Aires es crí-
tica, pero la pandemia está afectando 
a la gran mayoría del país.

TIERRA DEL FUEGO RECIBIÓ 
2400 NUEVAS DOSIS DE 
VACUNAS SPUTNIK V

EL 75% DE LOS GRANDES 
AGLOMERADOS ESTÁN EN ALTO 
RIESGO EPIDEMIOLÓGICO

Santa Fe y 2.400 Tierra del Fuego.
En tanto este jueves serán en-

tregadas el resto de las dosis a las 
demás jurisdicciones argentinas.

Estas vacunas forman parte 
de las casi 9 millones que ya re-
cibió la Argentina desde fines de 
diciembre pasado.

El Monitor Público de Vacuna-
ción que permite seguir en tiem-
po real el proceso de vacunación 
muestra que hasta el momento 
se han distribuido en todo el país 
8.057.108 vacunas, de las cuales 
ya fueron aplicadas 6.642.655, 
5.802.919 de ellas corresponden 
a la primera dosis y 839.736 a la 
segunda.

NACIONALESPROVINCIALES
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
1ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
2º c

Máxima 
9ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
6º c

Máxima 
8º c

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$90,96

Venta
$95,45

Venta
$0,877

CLIMA

THORNE
Tel: 424283
Thorne 912 

ACIGAMI
Tel. 433752
Facundo Quiroga 1668

Compra
$0,0784

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229

 

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02964) 422255

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987 Página Web 

www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Mínima 
1ºc



  TIEMPO FUEGUINO | 22 de Abril de 202120 | 


